

## Ministra Aurora Williams participará en seminario sobre agua y minería en La Serena

**El encuentro es organizado por el Consejo Regional Minero de Coquimbo y el Colegio de Ingenieros en Minas de la Universidad de La Serena y contará con diversas exposiciones sobre el rol que ocupa este sector productivo en medio de la crisis hídrica que vive la región.**

«La industria minera en el escenario de crisis hídrica de la Región de Coquimbo» se titula el seminario que reunirá a destacados expositores el próximo jueves 21 de noviembre en La Serena para abordar el escenario hídrico regional y el importante rol que ha ocupado este sector productivo para el desarrollo de una actividad sustentable, en medio de esta crisis.

La jornada contará con la participación de la ministra de Minería Aurora Williams y el subdirector nacional de la Dirección General de Aguas, Cristian Núñez que-

nes darán a conocer el escenario actual de la industria minera y las diversas iniciativas que el gobierno está desarrollando para la organización de cuencas, respectivamente.

A nivel local, se contempla la participación de los expositores Dr. Pablo Alvarez, investigador y consultor quien dará a conocer el contexto hídrico regional y Marco Salazar, superintendente de recursos hídricos de Minera Los Pelambres para dar a conocer la experiencia de esta compañía en el manejo del recurso hídrico y la operación



de su planta desaladora.

La actividad es gratuita y abierta a todo público y se desarrollará partir de las 09:00 hrs de este jueves 21 en el salón Chañar del edificio María Elena en La Serena. Las inscripciones están disponibles en la página web [seminario.cominco.cl](http://seminario.cominco.cl).